

Krippenspiel der Kinderchöre

FEUERBACH Die Kinderchorkinder und Spatzenchorkinder der Stadtkirche Feuerbach haben ein musikalisches Krippenspiel einstudiert.

Bach in der Christmette

FEUERBACH Für die Christmette an Heiligabend, Donnerstag, 24. Dezember, um 23 Uhr steht in der Feuerbacher Stadtkirche, Walterstraße 11, zu hören sein.

Krippenspiel der BuKiMo-Kinder

GIEBEL Am Donnerstag, 24. Dezember (Heiliger Abend), um 15.30 Uhr, führen die BuKiMo-Kinder (aus dem neuen Gottesdienst Bunter Kinder Morgen) Stephanusgemeinde in der Giebelstraße 30 ein Weihnachtsspiel auf Eltern und Paten, Oma, Opa, Tante, Onkel.

Respekt für diesen Einsatz!

Beim Benefizlauf der beiden Gymnasien kamen 14 500 Euro zusammen

Bei einem Benefizlauf im Oktober haben die Fünft- bis Siebtklässler der beiden Nachbarschulen Leibniz-Gymnasium und Neues Gymnasium 14500 Euro zusammen bekommen.



Clemens Matern von der EVA Stuttgart (4. von links) mit Dr. Stefanie Schuster (3. von rechts) mit den Elternvertretern und Klassensprechern beider Schulen bei der symbolischen Spendenübergabe.

FEUERBACH Was es mit „Straßenkinder“ auf sich hat, einem von 150 Einrichtungen der EVA Stuttgart, berichtete der Vertreter der Gesellschaft, Clemens Matern.

Lebensperspektive für die, die jeden Tag kämpfen müssen

der Straße leben, sagte Matern. Eine von ihnen ist der Schlupfwinkel, ein niederschwelliges Angebot für Kinder ab 13 Jahren.

ist das Haus der Lebenschance, wo junge Schulabgänger zwischen 17 und 27 Jahren ihren Abschluss nachholen können. Auch Unterstützung bei der Ausbildung können sich die jungen Leute hier holen.

über 365 Betten und 15 Fachabteilungen verfügt. Für jedes Krankheitsbild verfüge die Klinik über Fachpersonal. „Doch die Krankenkassen erkennen vieles nicht an.“

– Kostenpunkt: 1,5 Millionen Euro. Über das große Engagement der Nachwuchsathleten beider Gymnasien freute sich Dr. Schuster.

Von Vaihingen nach Böblingen

FEUERBACH Am Sonntag, 17. Januar lädt der Schwarzwaldverein Ortsgruppe Feuerbach zu einer Tageswanderung von Vaihingen nach Böblingen ein.

Fundraising in der Verwandtschaft

Schon vor dem großen Lauf hätten die jungen Fundraising-Experten alle Hände voll zu tun gehabt, um ihre persönlichen Sponsoren zu finden.

SCHON GEHÖRT?

Daimler übergibt Gebäude zur Flüchtlingsunterbringung an Stadt Stuttgart
FEUERBACH Die Stadt Stuttgart mietet das ehemalige Gebäude von Hahn & Kolb in Feuerbach.

„Es geht um den Naturschutz“

Die Initiative Greutterwald kämpft für die vollständige Schließung des Vicinalwegs

Seit 1984 ist der Greutterwald ein Naturschutzgebiet. Dennoch: Morgens und Abends dürfen Pendler den Vicinalweg als Durchfahrt zum Gewerbegebiet Zuffenhausen benutzen.

So wollten sie die Autofahrer für das Naturschutzgebiet sensibilisieren. Zudem hat die Initiativgruppe inzwischen rund 1000 Unterschriften gesammelt, um die beiden einstimmigen Beschlüsse des Bezirksbeirats vom März 2014 und September 2015 zu unterstützen.



Der Bezirksbeirat Stuttgart-Weilimdorf hat im März 2014 und nochmals im September 2015 mit den Stimmen aller Parteien beschlossen, dass das Verbindungsstück zwischen Weilimdorf und dem Gewerbegebiet in Zuffenhausen für den motorisierten Verkehr gesperrt werden soll.

Doch genau durch diesen Wald führt der Vicinalweg, der die Grefstraße mit dem ans Porschewerk angrenzenden Xcel-Campus in Zuffenhausen verbindet.

stünden dort bis 2017 Büro-Schulungs- und Werkstattflächen. Das seien keine Argumente, sagt Gerhard Pfeiffer, der Geschäftsführer des BUND-Regionalverbandes Stuttgart.

arbeiter zu verändern. „Im Gegenteil“, findet Pfeiffer. „Die Stadt ist in der Pflicht, die politischen Beschlüsse der Bezirksbeiräte und der Menschen umzusetzen.“

WEILIMDORF Morgens um 6.30 Uhr geht es los. Ein Auto nach dem anderen rollt durch das Naturschutzgebiet Greutterwald.

Table with 4 columns: Name, Vorname, Adresse, Unterschrift

Rund 1000 Bürger unterstützen mit ihrer Unterschrift das Anliegen der Initiative Greutterwald.

Das kostenlose Samstags-Anzeigenblatt für Stuttgart, Gerlingen und den Filderraum.

Mit Veranstaltungstipps für die Region und unterhaltsamen Berichten über interessante Menschen.

Nicht erhalten? Rufen Sie an: Tel. 07031 4365-0 oder per Mail an qualitaet@regio-direct.de

Interessiert an Anzeigen oder Beilagen: Tel. 0800 3202222 (gebührenfrei) Mail an anzeigen@stw.zgs.de

KENNEN WIR UNS?

